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様式第３号(第１２条関係) 

会 議 録 

会 議 の 名 称  令和５年度 第２回市民交流センターおあしす運営協議会 

開 催 日 時 

令和５年１１月２４日(金) 
午前・午後 ２時００分から 

午前・午後 ２時４５分まで 

開 催 場 所  吉川市役所 ２０４会議室 

出席委員(者)氏名 足立有庸・上野浩平・那須佳都栄・和田津智郎・峯健二・内藤政子 

（敬称略） 

欠席委員(者)氏名  渡辺佐恵子・今岡由美・樋口啓一・荒井一美         （敬称略） 

担当課職員職氏名 生涯学習課 課長：岩上勉 主査：山崎弘輝 同主事：笹原康友  

市民交流センターおあしす 所長：松浦公則 同主任：渡辺和哉 

会議次第と会議の公

開又は非公開の別 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

（１）市民交流センターおあしす長寿命化（中規模）改修工事について 

（２）令和５年度利用者満足度調査の実施について 

４ その他 

 

５ 閉会 

【全て公開】 

非 公 開 の 理 由   

傍 聴 者 の 数 ０名 

会 議 資 料 の 名 称 ・次第 

・資料１市民交流センターおあしす長寿命化（中規模）改修工事について 

・資料２令和５年度利用者満足度調査設問・選択肢について 

会議録の作成方法 □録音機器を使用した全文記録 

■録音機器を使用した要点記録 

□要点記録 

会議録確認指定者  那須佳都栄・内藤政子（敬称略） 

その他の必要事項  
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審議内容(発言者、発言内容、審議経過、決定事項等) 

事務局 

 

 

 

 

足立会長 

 

 

 

 

足立会長 

事務局 

足立会長 

和田委員 

 

峯委員 

 

事務局 

 

 

峯委員 

 

 

事務局 

 

峯委員 

 

事務局 

 

峯委員 

１ 開会 

 市民交流センターおあしす長寿命化（中規模）改修工事も後半に差し掛かり、工

事内容や現在の状況をお伝えするため、例年より早い時期に開催させていただく。 

 

２ 開会のあいさつ  

－ 会長あいさつ － 

－ 会議録確認者決定：那須委員・内藤委員 － 

 

３ 議事 

（１）市民交流センターおあしす長寿命化（中規模）改修工事について 

事務局より説明願う。 

資料１に基づき説明 

事務局の説明に対して、意見、質問はあるか。 

屋上庭園について、全面芝生の仕様に変更して利便性を高めるということだが、芝

生は花等よりも手がかかるため、しっかり管理をお願いする。 

３点質問する。 

１点目は、おあしすは築何年になるか。また、新耐震基準に合致している建物か。 

今年で築２５年目となり、新耐震基準に合致している建物である。また、今回の長

寿命化改修工事は、耐震性能を高める工事ではなく、建物をより長く使用するため

の工事である。 

承知した。２点目は、日々利用者が多い施設のため、改修工事全体の工程表を掲示

するといったことは行わないか。通常の建築工事であれば、週間工程表・月次工程

表を掲示することとなっているが。 

施行者とは毎週定例会を開き工程の説明を受けているが、より具体的な話であるこ

とから、利用者の方に向けて工程表の掲示といったことは考えていない。 

３点目は、屋上庭園を芝生にするということだが、土の厚みは植栽があった際と変

化はあるか。 

厚み自体は、高い所で２０ｃｍ程度を予定しており、これまでと比較すると、厚み

が薄くなった土が屋上全面に広がっているようなイメージである。 

先ほども話があったが、芝生は手入れが大変で根付くまでに相当な量の水を散布す
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峯委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

峯委員 

 

 

事務局 

峯委員 

 

足立会長 

 

 

 

足立会長 

事務局 

足立会長 

峯委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

足立会長 

内藤委員 

る必要がある。今回、屋上の防水処理をしても、水を含んだ土の荷重により屋上に

亀裂が入ったりしないか。 

荷重によって亀裂が生じないよう、施行者が防水処理を行っている。また、根を張

る植栽を植えるよりも、芝生にすることで躯体にかかる負荷は少ないのではないか

と考えているところである。なお、芝生が育成するには時間を要することから、根

付くまでは屋上の出入りについては制限を設けさせていただく場合がある。 

芝生以外の植物については屋上庭園の南西側に集約させていただき、花を楽しむス

ペースを用意する予定である。 

外壁部分は中低木樹を植えて落下防止を図るということだが、高さはどれぐらいの

ものを用意するのか。安全基準を満たすためには１１０ｃｍ以上は必要だと記憶し

ている。 

約１２０ｃｍのものを植える。 

承知した。特に子どもは予期せぬ動きをすることも想定されることから、安全につ

いて十分な配慮を求める。 

他に質問はあるか。 

－質問なし－ 

 

（２）令和５年度利用者満足度調査の実施について 

事務局より説明願う。 

資料２に基づき説明 

事務局の説明に対して、意見、質問はあるか。 

昨年度の利用者満足度調査結果を受けて、施設として改善を図った点、また今後改

善したい点を伺う。 

これまで年２回、おあしすからは「おあしす便り」、市民活動サポートセンターか

らは「ひこばえ」という広報紙を発行していたが、広報紙の存在を知らなかったと

いう結果を受け、今回の利用者満足度調査を行う際にそれぞれの広報紙を一緒に配

布し、周知を図るよう改善した。また、この広報紙にはイベント情報だけでなく、

陶芸窯やリハーサル室といった利用が比較的多くない施設の情報を掲載し、多くの

方に利用してもらえるよう紹介をしている。 

他に質問はあるか。 

議題から離れてしまうが、先日行われたおあしす祭りに参加し２階の交流サロンの
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内藤委員 

 

 

事務局 

 

 

内藤委員 

 

 

 

事務局 

 

 

足立会長 

和田委員 

 

事務局 

足立会長 

峯委員 

 

事務局 

 

 

 

 

峯委員 

 

 

 

事務局 

 

椅子を借りたが、だいぶ古くなっており汚れが目立っていた。図書館の読書室につ

いても同様である。今後、布の張り替えや椅子を新調するといったことは検討して

いるか。 

現在、布がない椅子に入れ替えようと順次進めているところである。直近では、多

目的ホールの椅子を布がないものに全て新調した。図書館部分については図書館長

と共有し、施設全体で計画的に入れ替えを行っていく。 

承知した。また、お礼となるが、おあしすのトイレの便座をいつも暖かくしていた

だき快適に利用できている。話を聞くと、始業時と閉館時に操作をされているよう

で、見えない部分で利用者のことを考え準備いただいていることに感謝申し上げ

る。 

ご意見感謝する。 

季節に応じて管理をしており、夏の暑い時期などは切電対策として電源を切るよう

にするなど対応している。引き続き利用者目線に立って運営するよう努めていく。 

他に質問はあるか。 

現在の長寿命化改修工事が終了すれば、より快適な施設になるかと思う。これまで

も利用者が使いやすいように工夫されているかと思うが、引き続きお願いをする。 

ご意見感謝する。 

他に質問はあるか。 

おあしす側の駐車場が、床面が凸凹しており駐車しようとしても水溜まりがあるな

ど停めにくい状況であるが、改修はできないか。 

今回の長寿命化改修工事は、建物本体を中心に改修しているものであり、駐車場ま

では手を伸ばすことが出来なかった実状があるが、駐車場の状況については生涯学

習課もおあしすも把握している。今後も、各公共施設が長寿命化改修工事を控えて

いるが、おあしすの駐車場部分の改修についても財政担当に伝えていき、実現でき

るよう努めていく。 

質問ではないが、先日開催された市民祭りの際に、子ども達が歌っている吉川の歌

が流れていた。歌自体も非常に素晴らしく、またこういった催しに音楽が流れてい

ることは雰囲気も良くなり、催し自体も盛り上がる。著作権等の問題はあるかと思

うが、今後もおあしすのイベント等で流していくのはどうか。 

おあしす祭りの際に、「We love yoshikawa」という団体がこの歌を披露された。団

体と調整を図り、また、市とおあしすで連携を取りながら、広く市民の方に聞いて
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事務局 

足立会長 

内藤委員 

事務局 

足立会長 

 

足立会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

上野副会長 

 

 

 

 

 

 

いただく機会を創出したいと考えている。 

他に質問はあるか。 

２階フラワーサークル部分に植えられている植栽について変更はあるか。 

フラワーサークル部分については既存のものを残したままである。 

他に質問はあるか。 

－質問無し－ 

それでは議事を終了とする。 

 

４ その他 

２点報告させていただく。 

１点目は、例年であれば第２回運営協議会の議題としてあげていた、利用者満足度

調査結果と来年度事業計画について、満足度調査結果については結果の取りまとめ

が終了次第、委員の皆様に送付し、事業計画については来年度の第１回運営協議会

の議題としてあげることで進めてよいか。 

－異議なし－ 

 

２点目は、本日の会議終了後に、実際におあしす長寿命化改修工事の様子を現地で

案内する。時間が許す委員は、参加をお願いする。 

－足立委員・那須委員・和田委員・峯委員・内藤委員 参加－ 

 

５ 閉会のあいさつ 

－ 生涯学習課長あいさつ － 

－ 副会長あいさつ － 

（午後２時４５分終了） 

 

 

以上、会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

   令和５年１２月２６日 

 

   署名委員 那須 佳都栄（自署） 署名委員 内藤 政子（自署） 
 


